

Jus-Alumni:

Networking unter Juristen kann beginnen - INTERNET

(Die Presse) 21.02.2005

Der neu gegründete Absolventen-Verein der Wiener Jus-Fakultät tritt mit seiner ersten Veranstaltung in Aktion.

WIEN (red.). "Networking in Absolventenvereinigungen": Der Titel der ersten Veranstaltung von "Jus-alumni", dem neuen Absolventenverein der Wiener juristischen Fakultät, ist zugleich dessen Programm. Der Verein soll den in Wien ausgebildeten Juristen helfen, untereinander und mit ihrer ehemaligen Fakultät Kontakt zu halten.

Nach kurzen Impulsreferaten über die Erfahrungen mit anderen Absolventenvereinigungen - etwa dem "Alumni-Club" der Wiener Wirtschaftsuniversität, über den Geschäftsführerin Kathrin Schmid-Holubowsky sprechen wird - soll den Teilnehmern im Dachgeschoß des Juridicum bei Live-Klaviermusik die Möglichkeit geboten werden, ihr Networking zu beginnen. "Einfach ausgedrückt: Es soll der Tratschgedanke ausgelebt werden", so Projektleiterin (Mag. iur.) Inge Tiefenbacher.

Die weiteren Referenten: Vizedekan Univ.-Prof. August Reinisch (Völkerrecht) sowie die Rechtsanwälte Peter M. Polak und Martin Brodey. Moderiert wird der Abend von Johanna Zugmann, in der "Presse" für Karriere zuständig. Zugmann wird übrigens auch am 17. März bei der Success 05, einem Karriere-Event am Juridicum, in einem Gespräch mit Raiffeisen-General Christian Konrad über den Weg "Vom Jus-Studierenden zum Top-Manager" auftreten.

Zeit und Ort des Alumni-Auftakts: 3. März, 18.30 Uhr, Dachgeschoß im Juridicum, Wien 1., Schottenbastei 6, Stiege 2. Eintritt frei. Anmeldungen erbeten unter office@jus-alumni.at.